

DESARROLLO DE LA FORMACIÓN TÉCNICA DEL ÁREA DE ASISTENTE DE COCINA EN GRACIAS, LEMPIRA

Diciembre del 2022.

En el marco del desarrollo de la formación técnica del área de Asistente de Cocina en coordinación con la municipalidad de Gracias, Lempira, La CONEANFO a través de la Escuela Taller COLOSUCA, desarrollaron acciones formativas, con la participación 15 jóvenes participantes (13 mujer y 2 hombres).

Durante el mes de diciembre se desarrolló la formación en los temas de; salsas básicas internacionales, preparación de comidas rápidas, preparación de frutas y comidas ligeras. Para estos temas aplicaron técnicas con estándares de calidad obteniendo los conocimientos y habilidades básicas necesarias, para ejercer eficientemente trabajos de Asistente de Cocina y otros a fines a la ocupación.

Fotografías de cada una de las degustaciones de las practicas modulares.



